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Ata da 529ª (quingentésima vigésima nona) sessão ordinária, realizada pela Câmara 
Municipal de Trabiju, sito a Rua José Letizio nº 522, aos cinto dias do mês de Agosto 
de dois mil e vinte quadro, sob a Presidência do Vereador Robson Ribeiro de Souza, 
estando presente os demais vereadores: Giovani Ferro, Antônio Carlos Amaral dos 
Santos, Vanderlei Amaral de Souza, Lourival José dos Santos e Mariza Pereira de 
Oliveira. Havendo número legal de vereadores presentes o Senhor Presidente sob a 
proteção de Deus deu início a sessão precisamente ás 19hs10min. Dando início aos 
trabalhos e não havendo Ordem do Dia, o Senhor Presidente colocou a palavra a 
quem quisesse fazer uso e o nobre vereador Vanderlei Amaral de Souza iniciou 
dizendo: Boa noite aos nobres vereadores, boa noite ao Zezinho, que está sempre 
presente ai na tribuna, Boa noite as pessoas que nos acompanha pelas rede sociais. 
Primeiramente agradecer a Deus por mais um dia de vida com Saúde sempre nos 
dando sabedoria, inteligência e entendimento para sempre fazer o melhor para o 
nosso município, venho aqui agradecer o Deputado Estadual Paulo Fiorilo, pelo 
R$100.000, mandou pro recurso pra custeia, o dinheiro já se encontra no munícipio, a 
disposição do município, inclusive já gastou pouco foi o R$100.000 que passou na 
sessão extraordinária, Paulo Fiorilo Deputado do PT destinou para o nosso município, 
e queria também parabenizar ao Sindicato de Ribeirão bonito e o Senar pelos cursos 
que é oferecido para a população Trabijuense, totalmente gratuito a população tem 
que ficar atenta quando tiver novos cursos profissionalizantes, valido em todo que é 
território nacional, e seria interessante que a população ficasse atenta e participasse, 
obrigado. Terminado o uso da palavra, e não havendo mais nada a ser tratado, sob a 
proteção de Deus, encerrou- se a presente Sessão Ordinária.                                                 


